

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Association des communautés scolaires franco-protestantes du Québec et autres c. Le Procureur général du Québec et la Procureure générale du Canada (28657)

Conformément à la *Loi sur la Cour suprême* et aux Règles de la Cour, une formation de trois juges de la Cour statue sur les demandes d'autorisation d'appel qui sont présentées par écrit. L'ordonnance du 27 juillet 2001 fixe les délais de dépôt des mémoires en l'espèce et ordonne en particulier que les requérants déposent leur réplique au plus tard le 20 août. Elle prévoit également que la requête en sursis et la demande d'autorisation soient soumises en même temps et à la même formation. Elles seront examinées par écrit, sans plaidoiries orales.

Réf.: M<sup>e</sup> James W. O'Reilly  
Adjoint exécutif juridique  
(613) 996-9296  
[oreillyj@scc-csc.gc.ca](mailto:oreillyj@scc-csc.gc.ca)

## PRESS RELEASE

As provided by the *Supreme Court Act* and the Rules of the Court, a three-judge panel determines applications for leave to appeal, which are to be made in writing. The order of July 27, 2001 in this case set the time frame for the filing of materials and, in particular, ordered that the applicants' reply shall be filed no later than August 20th. It also provided that the request for a stay of proceedings be submitted at the same time and to the same panel as the application for leave to appeal. They will be considered in writing, not at an oral hearing.

Ref.: Mr. James W. O'Reilly  
Executive Legal Officer  
(613) 996-9296  
[oreillyj@scc-csc.gc.ca](mailto:oreillyj@scc-csc.gc.ca)